



Peißenberg, 13. Juli 2020

Antrag der Fraktion von BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN:

**Einholen eines Angebots bei den Gemeindewerken Peißenberg KU für ein „Energie-Monitoring“ der gemeindeeigenen Gebäude (Rathaus und Schulen).**

Begründung:

Gerade in öffentlichen Gebäuden wird oft sehr viel Energie verschwendet. Dieser Umstand ist in Zeiten des Klimawandels nicht nur aus ökologischer Sicht zu kritisieren, sondern verursacht auch immense Kosten. Da die Kosten durch den Steuerzahler getragen werden, sehen wir uns in besonderer Weise verpflichtet, diese zu senken und der Gemeinde dadurch mehr finanziellen Spielraum in Bezug auf andere Aufgaben zu ermöglichen. Die Gemeindewerke Peißenberg KU sollen beauftragt werden, einen entsprechenden Energie-Check („Energie-Monitoring“) bei den großen gemeindeeigenen Gebäuden (Rathaus und Schulen) durchzuführen. Aus diesem „Monitoring“ werden dann Vorschläge für Energie-Sparmaßnahmen sowie etwaige Umrüstungen (vgl. Straßenbeleuchtung) gewonnen.

Dafür soll zunächst ein Angebot eingeholt werden, um die Kosten abschätzen zu können.

Mit besten Grüßen,

Matthias Bichlmayr  
Fraktionssprecher von  
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN